

Lundi 2 Septembre
19h00

SOMMES-NOUS TOUS DES MALADES EN BONNE SANTE ?

Proposée par

Yves CHARPAK

Médecin spécialiste en santé publique

« Jamais autant qu'aujourd'hui, il n'y a eu de polémiques, de débats, de crises liées à des sujets de santé : alimentation, activité physique, pollutions diverses, transports, environnement, alcool, tabac, pénuries de médicaments, financement des institutions de santé, méfiance et défiance envers les professionnels...

Il faut tout d'abord, appeler à la modestie face à l'ampleur de ce qui reste à connaître en matière de santé, tout en rappelant l'incroyable accumulation de connaissances scientifiques et d'expériences bien documentées qui contribuent à faire de presque tous, des citoyens à la longévité inégalée dans l'histoire...

En clair, sommes-nous tous des malades en bonne santé ? »



TOUT PUBLIC

ENTREE GRATUITE